

Profesores denuncian irregularidades en las Universidades para el Bienestar Benito Juárez

Por: DOCENTES DE LAS UBBJG. 26 de Abril de 2021

Tu última quincena te llegó con un 16% menos de sueldo, nunca te consultaron o informaron, sólo te depositaron menos y no sabes el porqué. El administrador dice tampoco saber, pero lo que sí sabe, es que la disminución es permanente y que la orden es seguir trabajando la misma cantidad de tiempo (incluso más) y con más tareas a realizar, sin importar que te paguen menos.

Ya trabajas sin ninguna prestación. Cuando enfermaste de COVID te atendiste como pudiste y sin derecho a incapacidad, porque nunca te dieron el seguro médico prometido; no recibes aguinaldo, ni fondo de vivienda, ni SAR; es decir: nada. Y aunque trabajas más de 8 hrs de lunes a viernes, e incluso algunos sábados, te hacen firmar convenios como prestador de servicios “independiente”, para no darte plaza. Además, te amenazan que divulgar esto, es razón para despedirte.

Pues esta es la penosa situación de los maestros de las Universidades para el Bienestar Benito Juárez. Y aunque la directora de las UBBJ, Dra. Raquel Sosa, en la contratación ofreció mejorar las condiciones laborales al paso del tiempo, la realidad ha sido lo contrario y semestre a semestre, desde hace 2 años, seguimos sin prestaciones, con menor sueldo y con un incremento sostenido del trabajo. La revalorización del magisterio prometida por el presidente Obrador y la erradicación del outsourcing (anunciada en días pasados como un gran logro), paradójicamente son letra muerta en el proyecto educativo más valioso de AMLO. Aquí no aplica eso de “El buen juez por su casa empieza”.

Y ante la nula explicación de la directora de las UBBJ de la causa de la disminución salarial (que será permanente) y con los antecedentes de los partidos políticos de usar recursos públicos para campañas electorales; los docentes de las UBBJ nos preguntamos si, a la ilegalidad de reducirnos el salario, ya que no hubo acuerdo de por medio, ni siquiera conocimiento de nuestra parte, se suma la ilegalidad de desviar nuestro dinero para campañas electorales. Y la duda más preocupante es si el presidente AMLO está enterado de esta vergonzosa manera de tratar a los docentes que trabajan en el proyecto educativo de la 4T.

Un mejor proyecto educativo no tiene viabilidad, cuando se maltrata y abusa a los maestros encargados de ponerlo en práctica.

Fotografía: Facebook/Sinautorvisible

Fecha de creación

2021/04/26